

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Hasil penelitian dan pembahasan tentang pengaruh kedisiplinan terhadap kinerja pegawai diperoleh nilai koefisien korelasi $r = 0,690$. Sehingga penerapan kedisiplinan oleh Kantor kecamatan Bulango Selatan Kab. Bone Bolango Prov. Gorontalo mempunyai hubungan yang kuat terhadap kinerja. Kedisiplinan yang dijalankan oleh pegawai Kantor Camat Bulango Selatan dapat dilihat pada besarnya nilai determinasi atas pengaruh kedisiplinan terhadap kinerja pegawai yakni sebesar 0.465; dengan kata lain kedisiplinan memberikan pengaruh sebesar 46,5% terhadap kinerja pegawai pada kantor Camat Bulango Selatan, yang kemudian sisanya 53,5% ditentukan oleh variabel lain yang tidak dituangkan dalam penelitian ini seperti motivasi, konvensasi, kepemimpinan dan lain-lain.

Dari data tersebut dapat dijelaskan bahwa kinerja pegawai secara signifikan dipengaruhi oleh kedisiplinan namun pengaruh kedisiplinan terhadap kinerja pegawai yang ditunjukkan tersebut termasuk dalam kategori kuat. Kondisi ini, tentunya dapat dijadikan sebagai gambaran bahwa kedisiplinan aparat masih perlu ditingkatkan.

5.2 Saran

Dari kesimpulan di atas, peneliti dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kedisiplinan yang telah dijalankan di lingkungan kantor Camat Bulango Selatan dapat terus dipertahankan, sehingga kinerja pegawai terus bisa dipertahankan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Dan dalam menjalankan sikap kedisiplinan, tentunya seluruh pegawai yang berada di kantor Camat Bulango Selatan mempunyai tanggungjawab dan terus menjaga untuk menjalankan sikap disiplin serta menaati aturan-aturan yang berlaku di lingkungan kantor Camat Bulango Selatan.

2. Memberikan pelayanan kepada masyarakat yang merupakan tujuan dari organisasi pemerintahan, tentu tak lepas dari peran pemerintah untuk selalu memberikan motivasi kepada para pegawai, baik dari sikap kedisiplinan yang terus dijalankan, peningkatan prestasi yang terus dicapai, tentunya harus terus dipertahankan bagi setiap organisasi yang ada khususnya Kantor Camat Bulango Selatan Kab. Bone Bolango Prov. Gorontalo.